



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5349, 184/5350

16/12/2016

11754, 11755

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Se significa que el Gobierno no considera adecuadas las subastas de medicamentos. En la década pasada, las dos únicas experiencias de subastas que se realizaron en la Unión Europea, en Holanda y Dinamarca no ofrecieron resultados positivos ya que se produjeron desabastecimientos que obligaron a los Gobiernos de estos dos países a retirar este procedimiento.

Madrid, 23 de febrero de 2017